

## La Agricultura, raíz de lo que somos

Categoría: Noticias - Última actualización: Martes, 05 Diciembre 2023 14:38

Escrito por Myrla Pizarro de la Uz

Visto: 195

---

De entre tanto que nos caracteriza, Alquizar tiene la gran ventaja de ser fructífera antagónicamente en producciones agrícolas. No hay quien miente al terruño sin aludir a la calidad de sus productos. Siempre en pos de mejorar para el bienestar común y repleta de hombres y mujeres que trabajan la tierra sin descanso, esta tierra de fertilidad, ponen a la Agricultura como parte imprescindible e innegable de las raíces que nos distinguen. Se avecina el Aniversario 13 de fundación de nuestra provincia y aquí queremos dejarle este contenido para que conozca de nuestro municipio y la importancia que tiene para el territorio. Estas tierras llanas y fértiles favorecieron la Agricultura como la actividad económica fundamental de Alquizar. La producción de viandas, hortalizas y granos son los principales cultivos llegando a producir la Empresa Cultivos Varios 1 8000 000 quintales, récord de producción para el municipio, lo que ha hecho posible el cumplimiento del aporte a las libras de alimentos a la capital y otras regiones del país a las cuales ayudan igual en este asunto. El Instituto de Sanidad Vegetal ha contribuido científicamente a elevar la producción y calidad de las mismas. Estos resultados, posibles, por el trabajo integral de las cuatro CPA, tres granjas del Ejército Juvenil del Trabajo, dos UBPC especializadas en la producción del plátano y siete CCS fortalecidas integradas por campesinos individuales.